

# HAR ONIE

LE MAGAZINE D'INFORMATION  
DE MONTPELLIER AGGLOMÉRATION

N° 236 • JANVIER 2007



L'ÉVÉNEMENT → p. 4

## LIGNE 2 PROMESSE TENUE !

135 000 personnes acclament la ligne 2 inaugurée par Georges Frêche en présence des élus de Montpellier Agglomération.

De gauche à droite, Serge Fleurence, Président de TaM, Robert Subra, Vice-président de Montpellier Agglomération délégué aux tramways, transports et déplacements, Claudine Frêche, Directrice générale d'ACM, Georges Frêche, Président de Montpellier Agglomération et Jean-Marcel Castet, Maire de Jacou et Vice-président de Montpellier Agglomération.

DOSSIER → p.22

## GEORGES FRÊCHE : « MON AMBITION POUR 2007 »

Dans un entretien à Harmonie, le Président de Montpellier Agglomération trace les contours d'une année déterminante pour notre territoire.